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平成 26年第４回瑞穂市議会定例会 

 

【12月 16日(火)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 保育所の民営化について 

２ 堀市長の親族企業に対する利益供与問題と百条委員会報告

について 

３ 補助職員の労働条件等の見直しについて 

３番 

西岡 一成 

(改革) 

２ 

１ 幼保一元化から総合センター改修について 

２ 入札について 

３ 瑞穂市のＰＲについて 

４ 子ども子育て支援制度について 

４番 

庄田 昭人 

(新生クラブ) 

３ 

瑞穂市の財政力強化に向けて 

１ 資金調達方法の多様化について 

２ 資産マネジメントについて 

３ 自治会の施設管理について 

４ 自治会への交付金について 

５ ＮＰＯと連携した福祉事業について 

６ 金融機関と連携した空き家対策 

７ 地方創生の動きを受けて 

10番 

古川 貴敏 

(清流クラブ) 

４ 

１ いじめに対するその後の当局の取り組みは 

２ 五六川の河川改修の現状と今後の見通しは 

３ 都市下水道の整備計画の進捗状況は 

１番 

堀   武 

(みづほ会) 

５ 

１ 平成 27年度予算編成について 

   市民税及び固定資産税の動向、具体的に実行される事業 

２ 穂積タリ地内にある市有地の整備について 

３ 前立腺がん検診について 

４ 全小中学校に太陽光発電システムの設置について 

５ 児童生徒の問題行動の実態について 

９番 

広瀬 捨男 

(民主党瑞穂会) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

【12月 17日(水)９:00～】  

順序 通 告 事 項 通告議員 

１ 

１ 行財政経営(運営)について 

２ 穂積駅を中心とした市街地の活性化対策について 

３ リサイクルステーションの収支状況と本庁舎の設置場所に

ついて 

４ 命をつなぐＡＥＤの活用推進について 

７番 

広瀬 武雄 

(新生クラブ) 

２ 
１ ３歳未満児待機児童対策と民営化について 

２ 市長２期目の事業における総括と課題について 

８番 

松野藤四郎 

(民主党瑞穂会) 

３ 

１ レアメタル等の回収・リサイクルの取り組みについて 

２ 災害時(大規模地震発生)想定について 

３ 災害対策について 

４ 投票率向上の為に 

５ 予算の見える化の進捗状況について 

13番 

若井 千尋 

(公明党) 

４ １ 市民高齢化に伴う施策について 

６番 

棚橋 敏明 

(新生クラブ) 

５ 

１ 保育所の民営化問題について 

瑞穂市の特性に応じた子育て支援(含む教育)の 

理念、ビジョン、施策を問う 

２ 瑞穂市のバイオマス発電について 

２番 

くまがいさちこ 

(改革) 

 


